ある進捗報告

なんとか無事おわった...のか? とはいえ,いろいろと足りてないものを実感. たとえば英語力とか.

Asus Chi t90

久しぶりにひっぱりだして使ってみてる. 8.9 インチでコンパクトにおさまっているのが とてもいい感じなのだけど, Windows10での生活環境の構築が面倒だったり, リソース不足がつらかったり、 ふとしたタイミングでプレゼンするのに向かなかったり、と、 結局 MacBook Air を持ち運んでいた.

のだけど,もしかして,

運用スタイルを変えてみたら使えるのではないか?と,再チャレンジ. MacBook Air(1.35Kg) + Nexus7(290g) で 1640g の荷物を Asus Chi t90 一台の 750g にまとめられると嬉しい. 外出先でもがっつり開発する、っていうには力不足は否めないものの、 Windows 10 ネイティブでは Windows ストアアプリや Office だけ使う, 必要に応じて開発環境は VirtualBox 上の Linux を使う, ローカルでは無理しないでリモートの開発環境を使う, という方針で,わりと便利な環境になるのではないかと期待. ... いつまで続くかな.